

Ressort: Entertainment

WM-Halbfinale: Königin Máxima wünscht Oranje-Team Glück

Sao Paulo, 09.07.2014, 20:10 Uhr

GDN - Die niederländische Königin Máxima hat dem Oranje-Team vor dem WM-Halbfinalspiel gegen das Team aus ihrem Geburtsland Argentinien in einem Brief viel Glück gewünscht. Máxima und ihr Ehemann, König Willem-Alexander, würdigten in dem Brief die bisherige Leistung der niederländischen Nationalmannschaft, teilte der niederländische Fußballverband am Mittwoch mit.

Das Königspaar habe angekündigt, zum Finalspiel nach Rio de Janeiro zu reisen, sollten die Niederlande sich qualifizieren. Die Frage, wem Máxima beim Spiel der Niederlande gegen Argentinien die Daumen drücken würde, hatte im Vorfeld des Spiels die Medien und sozialen Netzwerke in beiden Ländern beschäftigt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-37531/wm-halbfinale-koenigin-mxima-wuenscht-oranje-team-glueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com